
ATA DA CÂMARA DE ENSINO 1 

Aos 11(onze) dias do mês de maio de 2018 (dois mil e dezoito), às 10 (horas) horas, estavam presentes para 2 

reunião da Câmara de Ensino do Departamento de Engenharia Elétrica da Universidade Federal de São João 3 

del-Rei, na sala 4.09-EL, Prédio do DEPEL, Campus Santo Antônio, os seguintes membros da Câmara: 4 

Humberto Mendes Mazzini, Silvan Antônio Flávio, Paula dos Santos Vicente, Márcio Junior Lacerda e 5 

Wesley Peres. O prof. Humberto deu início à reunião agradecendo os demais membros pela indicação de seu 6 

nome para presidir a Câmara. Agradeceu também a presença da secretária Gabriela, pela disponibilidade em 7 

auxiliar nos trabalhos de lavratura da ata. Especificamente no primeiro trabalho da Câmara – distribuição de 8 

encargos didáticos - ressaltou que o objetivo é tentar fazer uma distribuição justa para o bom 9 

desenvolvimento do curso e aproveitar o potencial de cada um dos professores, respeitando o seu perfil. 10 

Definiu o teto da reunião até às 11 (onze) horas e 45 (quarenta e cinco) minutos e em comum acordo os 11 

membros definiram a data da próxima reunião, a saber: 18(dezoito) de maio às 10 (dez) horas. Antes de dar 12 

início aos trabalhos, o prof. Humberto informou que a função da Câmara de Ensino não é deliberativa e sim 13 

de auxilio a chefia do DEPEL, podendo o chefe fazer os ajustes que achar necessário. O prof. Silvan 14 

entregou aos demais membros a tabela de pontuação do prof. Francisco, que não cumpriu com o prazo de 15 

entrega e esclareceu que o chefe do departamento tinha autorizado a entrega, mas não apresentou nenhum 16 

documento oficializando essa autorização. Após várias análises dos professores, alguns questionamentos e 17 

sugestões, foi colocado em votação aceitar a tabela de pontuação do prof. Francisco. A Câmara recusou a 18 

tabela por quatro votos contra e um voto a favor, alegando que não seria uma decisão justa com os 19 

professores que respeitaram o prazo de entrega e com aqueles professores que não entregaram a tabela. O 20 

teto da reunião foi atingido e o presidente da Câmara, prof. Humberto, encerrou os trabalhos e, para constar, 21 

eu, Gabriela Calsavara, secretária do DEPEL, lavrei a presente ata, que, se aprovada, será assinada por todos 22 

os presentes. São João del-Rei, 11 (onze) de maio de 2018 (dois mil e dezoito). 23 
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